



Paiement/Payment/Bezahlung:

Les frais d'hébergement seront à régler directement à l'hôtel lors de votre départ. Un numéro de carte de crédit est nécessaire lors de la réservation pour garantir votre chambre.

The bill needs to be settled by the guest directly with the hotel upon departure. A credit card number needs to be provided upon making the reservation in order to guarantee the booking.

Die Aufenthaltskosten sind bei der Abreise direkt an das Hotel zu zahlen. Bei der Reservierung wird jedoch eine Kreditkartennummer benötigt, um Ihre Buchung zu garantieren.

Conditions d'annulation/Cancellation policy/Stornierungsbedingungen:

Pour l'hôtel/For the hotel/Für das Hotel **Campanile Luxembourg Airport:**

Annulations ou modifications possibles sans frais **avant 18h00 (heure locale au Luxembourg), le jour de l'arrivée!**
Cancellations or modifications are possible without charge before 6 p.m. (Luxembourg local time) the day of arrival!
Eine kostenlose Änderung oder Stornierung Ihrer Reservierung ist **vor 18 Uhr (Ortszeit) am Anreisetag möglich!**

Pour les hôtels/For the hotels/Für die Hotels **Simoncini, Français, Meliã Luxembourg, Ibis Luxembourg Aéroport, Etap Luxembourg Aéroport:**

Annulations ou modifications possibles sans frais **jusqu'à 18h00 (heure locale au Luxembourg), 24 heures avant le jour de l'arrivée!**
Cancellations or modifications are possible without charge until 6 p.m. (Luxembourg local time), 24 hours prior to your scheduled arrival date!
Eine kostenlose Änderung oder Stornierung Ihrer Reservierung ist **bis 18 Uhr (Ortszeit), 24 Stunden vor dem Anreisetag möglich!**

Pour les hôtels/For the hotels/Für die Hotels **Parc Plaza, Parc Belle-Vue:**

Annulations ou modifications possibles sans frais **jusqu'à 18h00 (heure locale au Luxembourg), 3 jours avant le jour de l'arrivée!**
Cancellations or modifications are possible without charge until 6 p.m. (Luxembourg local time), 3 days prior to your scheduled arrival date!
Eine kostenlose Änderung oder Stornierung Ihrer Reservierung ist **bis 18 Uhr (Ortszeit), 3 Tage vor dem Anreisetag möglich!**

Souhais particuliers/Special needs/Besondere Wünsche:

Si vous avez des souhaits particuliers concernant votre réservation de chambre d'hôtel ou votre séjour à l'hôtel, merci de les communiquer au Luxembourg Convention Bureau lors de la réservation.

If you have any special needs or requests related to your room reservation or your stay at the hotel, please convey these to the Luxembourg Convention Bureau when making your reservation.

Sollten Sie besondere Wünsche bezüglich Ihrer Hotelbuchung oder Ihre Aufenthaltes haben, teilen Sie diese bitte dem Luxembourg Convention Bureau bei der Buchung mit.